



とう きょう なま きょう  
東京生協ニュース  
東京地区生コンクリート協同組合  
〒103-0027東京都中央区日本橋3丁目2番5号  
電話番号 (03)3271-2181  
URL:<https://www.t-namakyo.jp/>  
発行責任者 高 村 尚

第343号 2021年(令和3年)9月15日発行

## 中三の夏休み

岩本 Aさん（中学3年生）

私は中学三年生の受験生です。なので、今年の夏は勉強を頑張ろうとしていました。けれど、実際に始まつてみると、思っていた通りには進みませんでした。夏休み最初の一日目、私はまだまだ夏休みがあることに安心して、大好きなマンガを読んだり、ユーチューブを見たりして、ぐだぐだと過ごしていました。そこから私のさぼりまくりの夏休みが始まります。塾や学校の宿題があるのに、

映画を観てしまったり、勉強の準備はしたのに近くに置いてあるスマホをいじってしまったりと優先順位を考えずに過ごしていました。そんなこんなで夏休みが半分すぎた今、すごく後悔しています。部活も引退してやることが勉強しかなくなってしまうと、なかなか集中できないんだなと改めて思いました。なので、残り少ない夏休みを今までぐだぐだと過ごしてしまった分、集中して勉強にはげみたいと思います。最近、勉強をしなかった罪悪感からか、悪夢を沢山みているので罪悪感が消えるくらい勉強をします。私のようになま

けていた人、始めからコツコツと勉強していた人、それぞれいると思います。けれど、なまけていた人に共感するのではなく、コツコツと勉強した人と比べてまずいと焦り、がんばっていきたいです。

(河島コンクリート工業㈱ 岩本竜児氏長女)



## コロナに負けるな 夏休みの思い出①

### 今年の夏休み

千野 Bくん  
(小学6年生)

ぼくの夏休みの思い出は銀座に行つたことです。なぜなら、夏休みに行ったところは銀座だけだったからです。本当なら旅行に行つたり、映画を見たりするのに、コロナで行けなかったからです。ですが、銀座に行って色々な体験ができました。美味しい

お昼ごはんを食べたり、歴史を学べるミュージアムに行けたからです。行けるところが少ない中で、お父さんとお母さんが一生懸命考えててくれてとてもうれしかったです。また、その日はオリンピックの開会式で、銀座のビルの屋上で初めてブルーインパルスを見ることができました。間近で見れて、すごくうれしかったし何より迫力があってよかったです。色々なところには行けなかったけど、夏の最高の思い出になりました。

(河島コンクリート工業㈱ 千野伸一氏次男)

